



Die Prientaler Schnee-Ordnung

Beitrag

Auch wenn in diesem Jahr zu Weihnachten vieles anders war, so hat zumindest die Natur eine Punktlandung hingelegt. Genau passend zu den Weihnachtstagen ist die erste weiße Pracht in der Region gefallen und hat somit passende Stimmung zum Fest aufkommen lassen. Doch damit die weiße Weihnachtspracht nicht wahllos umherschwirren kann, sind in vielen Feldern Schneezäune aufgebaut. Beim traumhaften Anblick des Aschauer Hausberges, der Kampenwand, muss man gleich zweimal hinschauen ob diese aus Puderzucker oder ein wirkliches Wintermärchen ist. Ja Schnee zu dieser Jahreszeit ist einfach Sch(n)ee.

Bericht und Foto: Herbert Reiter



Kategorie

1. Natur & Umwelt



Schlagworte

1. Aschau
2. Chiemgau